

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet ProDDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



NINA

24 ans

Originaire d'Orléans

“ Ne jamais refuser l'impro! ”

Ma mission à AVSF

La structure en 2 mots: AVSF est une association d'agronomes et de vétérinaires qui transmettent leurs compétences dans d'autres pays du monde, notamment par de la formation, dans plus de 20 pays de coopération. L'association prône des valeurs d'équité et de solidarité.

Ma mission: Je suis animatrice à l'ECSI (Éducation à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale). La plupart du temps nous faisons des animations dans les écoles grâce à des kits découverte sur plusieurs thématiques : commerce équitable, santé animale, agriculture... Nous sommes d'ailleurs en train d'en créer un nouveau sur la solidarité internationale.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires du Bénin, Maroc et France

La structure qui nous accompagne: la MIETE

Thématique: Sensibilisation aux difficultés quotidiennes des personnes en situation de handicap (particulièrement invisible)

ODD concernés: 3/4/10/16

Actions prévues: Réalisation d'une activité Escape Game sur le thème du handicap avec un temps d'échange pour sensibiliser aux réalités du handicap.

● Tes motivations pour rejoindre ProDDige?

Je voulais faire un service civique directement après mes études, mais je ne trouvais pas réellement ce que je voulais. Jusqu'à ce que je trouve AVSF qui correspond vraiment à mes valeurs et mon parcours. C'est l'opportunité parfaite pour débiter ma vie après les études, rencontrer de nouvelles personnes et réfléchir à mon projet d'avenir.

● Ton parcours d'engagement ?

J'ai fait une licence de Géographie et Aménagement du territoire, dont une année d'Erasmus en Lituanie qui m'a beaucoup ouvert à l'international. Ensuite, durant mon master de Développement Local, Durable et Solidaire, j'ai été engagée au Secours Catholique pour un projet d'alimentation solidaire. Puis, j'ai passé ma deuxième année de master en Roumanie pour un double diplôme. Là-bas j'étais bénévole et j'ai fait du travail dans les champs et les potagers pour Emmaüs.

● Et après ?

Je voudrais faire trop de choses! Je sais que pour l'instant je veux rester un peu en France, même si ça me démange de repartir. J'aimerais bien intégrer une association comme AVSF, en tant que chargée de programme. Mais j'ai été confrontée au manque d'expérience, donc je vais peut-être commencer par faire un VSI. Et sinon j'ai comme autre projet, pourquoi pas, de devenir maîtresse des écoles.

● Un étonnement interculturel ?

Lors d'une soirée entre ProDDiges, on a eu l'occasion de goûter des plats tunisiens, très bons mais très épicés! Et surtout j'ai été impressionnée par l'importance de la danse dans les autres cultures, ils dansent tous super bien!

Propos recueillis par Pauline Poyet-Poulet

ProDDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Ville et la Métropole de Lyon, la DRAJES Auvergne Rhône Alpes et France Volontaires, en partenariat avec l'ANPE Bénin.